

000 / 75602



Pablo Neruda, los valdivianos están orgullosos de su centro cultural

Centro Pablo Neruda

4033

Una luz de la cultura popular

Valdivia, Elba Méndez, corresponsal.—Con diversas actividades de celebración de fin de año en los sectores populares de esta ciudad, el Centro Cultural Pablo Neruda cerró sus labores 1989.

Sus organizadores señalaron a *Forrín* que el centro nació el 12 de julio de 1989, y al igual que Pablo, "nuestra cuna fue pobre. Descubrimos la luz y la lluvia junto a pobladores del sector Corvi, a los trabajadores de la construcción, a los pescadores, los estudiantes, cesantes, dueñas de casa proletarias y las morenas muchachas valdivianas".

"Tenemos —afadieron—, la inocencia de la niñez, la energía vital e irresponsable, a voces, de la juventud y la vieja sabiduría de los 20 poemas de amor y del Canto general; el compromiso de *Canción de gesta* o de *Oda al hombre sencillo*. Como Neruda pensamos que el mejor poeta es el hombre que nos entrega al pan de cada día y no se cree "un pequeño Dios".

Recitaron los integrantes del centro cultural que "hemos ido creciendo llenos de asombro cuando nos han aplaudido en el gimnasio Gil de Castro o en la iglesia Preciosa Sangre, en

Una luz de la cultura popular [artículo] Elba Méndez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Méndez, Elba

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Una luz de la cultura popular [artículo] Elba Méndez. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)